## FALLECIO EL DOCTOR ANTONIO BERUFF MENDIETA

El doctor Antonio Beruff Mendieta, ex alcalde de La Habana y ex senador de la República, dejó de existir en la mañana de ayer después de corta dolencia en su residencia de esta capital.

La noticia de su deceso causó gran sorpresa en los círculos so-



ANTONIO BERUFF MENDIETA

ciales y políticos de esta capital ya que el doctor Beruff Mendieta hasta hace dos semanas gozaba de perfecta salud. Un infarto cardiaco a mediados del mes pasado lo recluyó en sus habitaciones y en la madrugada de ayer le sobrevino un síncope falleciendo después de recibir los auxilios espirituales de la fe católica administrados por un padre agustino.

El cadáver fué trasladado a la funeraria Caballero en 23 y M, Vedado, donde quedó expuesto en capilla ardiente hasta la hora del sepelio señalado para hoy a las 9 y 30 a.m., en la necrópolis de Colón.

Numerosas personalidades politicas, del gobierno y de nuestra sociedad están desfilando por la funeraria para testimoniar a la familia del fallecido su condolencia. También el alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, al tener conocimiento del fallecimiento del doctor Beruff Mendieta, dispuso el envío de una ofrenda floral, un mensaje de condolencia a los familiares, que se izara a media asta la bandera del Avuntamiento e hizo una alocución al pueblo de La Habana para que asistiera al sepelio del exalcalde habanero.

Con la muerte del doctor Beruff Mendieta están de duelo su viuda, la señora Gloria Guerra de Beruff Mendieta, su hija Gloriosa Beruff y Guerra, su madre política Inés Arroyo viuda de Guerra, sus hermanos y tíos Isabel y José Luis Beruff Mendieta, América Jiménez de Beruff, Pedro Mendieta y Montefur, coronel Carlos Mendieta y Montefur y Pedro Beruff y Jardines.

## ALOCUCION AL PUEBLO DE LA HABANA

En la mañana de hoy ha fallecido en esta ciudad el doctor Antonio Beruff Mendieta, figura sobresaliente en la vida pública cubana, en la que se distinguió como profesional prestigioso en el ejercicio de su carrera de abogado; pero muy especialmente, como político de altas concepciones, luchando en ese campo en pro de causas nobles y teniendo siempre como faro y divisa el bien de sus conciudadanos y el progreso de su país.

Por sus merecimientos personales y por los altos ideales que siempre defendió escaló las más altas posiciones a las que un cubano puede aspirar, desenvolviendo en ellas una gestión elevada y fructífera, ora como legislador, ora como funcionario responsable y ejecutivo.

Entre los cargos que honró con su prestigio y su talento, figura el de Alcalde Municipal de La Habana en el cual desarrolló una labor energica y progresista de la que se derivaron grandes beneficios para la Administración Municipal y para el pueblo todo de La Habana.

Como alcalde de esta capital exhorto a mis convecinos para que se identifiquen con este duelo del pueblo de Cuba y concurran a los funerales de tan destacado ciudadano asistiendo a su sepelio en el día de mañana. (Fdo.) Justo Luis Pozo y del Puerto, alcalde municipal.



## DATOS BIOGRAFICOS

Antonio Beruff Mendieta nació en La Habana, el 15 de mayo de 1901. Contaba al morir 51 años de edad. Cursó sus primeros estudios en escuelas privadas de esta capital y se graduó de doctor en Derecho Civil en la Universidad Nacional.

Su vida pública la inició en el Ayuntamiento de La Habana, donde desempeñó distintos cargos hasta llegar a Director de la Consultoría Municipal.

Al asumir la presidencia de la República, su tío el coronel Carlos Mendieta y Montefur, lo nombró Secretario del Consejo de Estado, organismo que hizo las veces de Congreso en 1934. Con posterioridad fué Secretario sin Cartera y Secretario de Comercio.

posterioridad fue Secretario sin Cartera y Secretario de Comercio. Como miembro del Partido Unión Nacionalista, resultó electo alcalde de La Habana en 1936, derrotando al doctor Pelayo Cuervo. Durante su periodo alcaldicio es de mencionar su obra cultural y educativa a la cual dedicó su máximo empeño.

En las elecciones de 1940 figuró como candidato a senador por la Coalición Socialista Democrática, resultando electo por la provincia de La Habana. Al cesar en 1944 se alejó de la política y vivía dedicado a su profesión.

PATRIMONIO DOCUMENTAL OFICINA DEL HISTORIADOR